

Abpaddeln am 27.09.2009

Wenig Alternativen ließen uns dieses Jahr die Pegelstände. Deshalb entschieden wir uns, das Anpaddeln mit leichter Modifizierung zu wiederholen. Start war um 9 Uhr 30 an der Abzweigung des Druckwasserkanals in das Hügelsheimer Altwasser, oberhalb der Staustufe Iffezheim.



Bei frischem aber sonnigem Wetter nehmen 9 Paddler die Strecke bis zum Bootshaus in Angriff. Zunächst folgen wir dem Rheindamm auf dem



Druckwasserkanal, bevor uns die flotte Strömung in den Auwald führt.



Unsere Nachwuchsdoppeltopo Besatzungen haben mächtig aufs Tempo gedrückt und mussten für Fotos zurückgepiffen werden.



Auch im Auwald machte sich der niedrige Wasserstand bemerkbar, aber trotzdem musste niemand schieben oder gar aussteigen und



danach konnten wir uns auf dem Rhein in Richtung Murgmündung treiben lassen.

Eine kurze Umtragestelle am Kieswerk nach der Murgmündung und wir erreichten pünktlich um 11 Uhr 50 die Gaststätte des RC Rastatt am Goldkanal.

Essen und Service waren wieder sehr gut und auch die angereisten Nichtpaddler genossen den herrlichen Sonnenschein auf der für uns gedeckten Terrasse.



Es blieb sogar noch Zeit für ein kleines Nickerchen, bevor die Reststrecke in Angriff genommen wurde.







Durch den Goldkanal ging's auf den Rhein und in diversen „Päckchen“ ließen wir uns Richtung Bootshaus treiben.

Es war ein gelungener und relaxter Ausklang einer Saison, in der 4110 km gepaddelt wurden. In Anbetracht der geringen Anzahl der aktiven Paddler ein Ergebnis, mit dem ich als Fahrtenwart sehr zufrieden bin und das Ansporn und Verpflichtung für die neue Saison 2009/2010 ist.

Michael Gohlke